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 それでは、当委員会に審査を付託されました諸議案につきまして、その審査

概要と結果を順次ご報告申し上げます。 

初めに、歳出の部、第８款「土木費」を議題といたしましたところ、住宅総

務費にかかわり、住宅改修資金助成金の執行状況及び今後の見通しについて等、

質疑応答の後、採決の結果、起立者全員で可決と決しました。

次に、議案第９４号「訴えの提起について（市営住宅の明渡し等の請求）」を

議題といたしましたところ、訴えの提起に至る経緯について等、質疑応答の後、

採決の結果、起立者全員で可決と決しました。

次に、議案第８９号「川口市狭あい道路の拡幅等に関する条例」を議題とい

たしましたところ、義務化となる事前協議の内容について等、質疑応答の後、

採決の結果、起立者全員で可決と決しました。 

次に、議案第９５号「市道路線の認定について（安行第１２５－１号線）」及

び議案第９６号「市道路線の認定について（戸塚第２９－１号線）」の以上２議

案を一括議題といたしましたところ、議案第９５号にかかわり、当該路線の冠

水対策について等、質疑応答の後、一括採決の結果、起立者全員で可決と決し

ました。

次に、議案第８２号「令和５年度川口都市計画土地区画整理事業特別会計補

正予算」を議題といたしましたところ、事業費にかかわり、造成工事の詳細に

ついて等、質疑応答の後、採決の結果、起立者全員で可決と決しました。 

最後に、議案第８８号「川口市火災予防条例の一部を改正する条例」を議題

といたしましたところ、蓄電池設備を設置している一般家庭に与える影響につ

いて等、質疑応答の後、採決の結果、起立者全員で可決と決しました。 

以上で報告を終わります。 


